

INFORME SEMANAL

ITU | Chapeaurouge 163 | General Alvear



MONEDAS

	Compra	Venta	Variación ↑
Dólar BNA	\$ 982,00	\$ 1.022,00	0,29%
Dólar Blue	\$ 1.120,00	\$ 1.140,00	0,00%
Dólar CCL GD30 48HS	\$ 1.132,29	\$ 1.141,83	-0,17%
Euro	\$ 1.058,19	\$ 1.058,31	0,60%
Real	\$ 173,82	\$ 173,83	0,95%

TASAS

	Valor ↑	Variación ↑
PLAZO FIJO	38,50	0,00%
BADLAR PRIV. Pr. ARS	37,50	-6,83%
LELIQ	35,00	0,00%
C.MONEY PRIV 1RA 1D	45,00	-4,26%
C.MONEY PRIV 1RA 7D	47,00	-4,08%

BONOS

	Valor ↑	Variación ↑
AL30	\$ 76.460,00	-1,07%
T2X5	\$ 611,00	0,08%
GD35	\$ 72.040,00	-1,04%
GD30	\$ 79.400,00	-1,24%
TX26	\$ 1.632,00	0,18%

ACCIONES

	Valor ↑	Variación ↑
Aluar	\$ 840,00	1,20%
Banco BBVA	\$ 6.020,00	-3,52%
Banco Macro	\$ 8.900,00	-3,36%
BYMA	\$ 343,50	0,73%
Central Puerto	\$ 1.500,00	-2,94%

INDICES

	Valor ↑	Variación ↑
Merval	2.066.915,29	-0,99%
DOW JONES	39.127,14	-0,11%
Nasdaq	18.680,12	-2,24%
FTSE 100	8.109,32	0,57%
S&P 500 Index	5.870,62	-1,32%

ADRs

	Valor ↑	Variación ↑
YPF SA	u\$s 32,39	0,40%
Grupo Financiero Galicia	u\$s 56,29	2,89%
Banco Macro	u\$s 80,04	1,27%
BBVA	u\$s 16,25	1,31%
Central Puerto	u\$s 12,97	-1,44%

CEDEARS

	Valor ↑	Variación ↑
Apple Inc.	\$ 12.775,00	-1,54%
ABBV Inc.	\$ 18.950,00	-3,43%
Advanced Micro Devices	\$ 15.275,00	-4,08%
Amazon.com Inc.	\$ 1.595,00	-5,05%
Alibaba Group	\$ 11.025,00	-4,54%

COMMODITIES

	Valor ↑	Variación ↑
SOJA CHICAGO	u\$s 373,78	-1,09%
TRIGO CHICAGO	u\$s 198,14	-0,74%
PETROLEO WTI	u\$s 75,42	3,03%
PETROLEO BRENT	u\$s 78,49	2,63%
Oro	u\$s 2.565,70	0,00%

CRIPATOMONEDAS

	Valor ↑	Variación ↑
Bitcoin USD	u\$s 90.079,00	-1,82%
Ethereum USD	u\$s 3.126,00	1,56%
Ripple USD	u\$s 1,09	3,23%
Bitcoin Cash USD	u\$s 436,87	0,96%
Litecoin USD	u\$s 86,89	-0,36%

NOTICIAS INTERNACIONALES

- **El Gobierno de México presenta el Paquete Económico 2025 con el foco puesto en reducir el déficit fiscal.**

El Gobierno de México presentó el Paquete Económico 2025, centrado en reducir el déficit fiscal al 3,9% del PIB, frente al 5,9% estimado para 2024. Este incluye inversiones en infraestructura, como la expansión del sistema ferroviario, y proyecta un crecimiento económico entre 2% y 3%. También prevé una deuda pública del 51,4% del PIB y una recaudación tributaria del 14,6%. El paquete busca evitar déficits como el de 2024, causado por gastos no recurrentes en proyectos clave de la actual administración.

- **La producción industrial de Estados Unidos baja en octubre un 0,3% tras caer medio punto el mes anterior.**

La producción industrial de Estados Unidos cayó un 0,3% en octubre, después de haber disminuido un 0,5% en septiembre. Este retroceso se atribuye a factores como una huelga en Boeing y los impactos de los huracanes Milton y Helene. Las manufacturas se redujeron un 0,5%, mientras que la producción minera creció un 0,3%. A nivel interanual, la producción fue un 0,3% inferior a la de octubre de 2023, aunque superó la media de 2017 en un 2,3%.

- **Ecuador espera tener pronto energía térmica desde una empresa privada colombiana.**

Ecuador busca adquirir energía térmica de empresas privadas colombianas para enfrentar prolongados cortes eléctricos. Esto se da tras conversaciones entre las autoridades ecuatorianas y colombianas, en las que inicialmente no se aprobó la exportación por razones internas de Colombia. Sin embargo, el país vecino analiza reactivar la venta de electricidad mediante cambios regulatorios. Mientras tanto, Ecuador ha iniciado acuerdos directos con firmas privadas como I+D Energy para resolver la crisis energética.

- **China revitaliza el consumo tras medidas de estímulo.**

China registra una recuperación en el consumo gracias a medidas de estímulo económico, con un aumento interanual del 4,8% en ventas minoristas en octubre. El Día del Soltero y temores a aranceles comerciales contribuyeron a este impulso. Sin embargo, el sector inmobiliario sigue en declive, y las inversiones muestran un crecimiento limitado. Analistas consideran que los esfuerzos actuales de Pekín son insuficientes para enfrentar los desafíos macroeconómicos, mientras persisten riesgos como presiones deflacionarias y tensiones comerciales.

- **APEC 2024: Perú y China firman la optimización de TLC.**

En el marco de APEC 2024, Perú y China firmaron un protocolo para modernizar su Tratado de Libre Comercio (TLC). Este incluye cinco nuevos capítulos, como comercio electrónico y medio ambiente, y actualiza áreas como servicios e inversión. El acuerdo busca fortalecer el comercio bilateral, atraer inversiones chinas y consolidar a Perú como un centro comercial en Sudamérica. Se destacó la cooperación en sostenibilidad y logística para beneficiar a las empresas, especialmente mini-pymes.

- **APEC CEO Summit: Gobierno del Perú abre las puertas a inversionistas.**

Durante la APEC CEO Summit, la presidenta de Perú, Dina Boluarte, destacó la estabilidad económica y jurídica del país, atrayendo inversionistas extranjeros. Perú proyecta un crecimiento del PIB superior al 3% en 2024, con énfasis en proyectos clave como el mega-puerto de Chancay y desarrollo en minería, turismo y energías renovables. El presidente del Banco Central de Reserva resaltó la baja inflación y las sólidas bases macroeconómicas de Perú, posicionándolo como un destino atractivo para la inversión.

- **Chile: Fedefruta advierte una posible disminución en la exportación de cerezas por la caída de la fruta.**

Fedefruta advierte una posible reducción en las exportaciones de cerezas de Chile debido a la caída significativa de la fruta, afectando variedades como regina, santina, royal dawn y lapins. Pese a condiciones climáticas favorables, este fenómeno podría deberse a factores como microclimas, manejo agronómico o ajustes naturales de carga. Esto complica las proyecciones iniciales y genera incertidumbre para la temporada de exportación.

- **La producción industrial de Colombia retrocedió 4,2% en septiembre.**

La producción industrial de Colombia cayó un 4,2% en septiembre de 2024, afectada por caídas en 27 de 39 sectores, destacando la disminución en carrocerías para vehículos (-20,2%) y farmacéuticos (-19,2%). En contraste, las ventas minoristas crecieron un 1,5% interanual, aunque a un ritmo menor. El Banco Central mantiene proyecciones de crecimiento del PIB entre 1,9% y 2%, apoyado en la reducción de tasas de interés para estimular el consumo y la economía.

- **El bitcoin se acerca cada vez más a los US\$ 100.000.**

El precio del Bitcoin alcanzó los 92,870 dólares, marcando un nuevo máximo histórico con una revalorización del 33% tras la reelección de Donald Trump como presidente de Estados Unidos. Su promesa de políticas favorables a las criptomonedas, como crear una reserva estratégica de Bitcoin y nombrar reguladores pro-cripto, ha impulsado este rally alcista. Expertos prevén que el precio podría superar los 100,000 dólares pronto, favorecido por expectativas de regulación más clara y entrada de capital institucional.

- **BID incrementará la financiación anual para el clima a US\$ 11.300 millones para 2030.**

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) incrementará su financiación anual para el clima a 11,300 millones de dólares para 2030, con un enfoque en América Latina y el Caribe. Este esfuerzo incluye movilizar 6,600 millones adicionales del sector privado, alcanzando un 50-60% de financiación climática en sus proyectos. Además, impulsa programas regionales y herramientas como canjes de deuda para fomentar la sostenibilidad, empleo y resiliencia frente a desafíos climáticos.

NOTICIAS NACIONALES

- **Chau Impuesto PAIS: se termina en diciembre y el gobierno de Javier Milei analiza medidas para frenar sangría de dólares.**

Final del "Impuesto PAIS" en Argentina, programado para el 24 de diciembre, tras cinco años de vigencia. Este impuesto, que agregó un 30% a la compra de dólares y pagos en el exterior, fue creado para frenar la demanda de divisas y proteger las reservas del Banco Central. Con la eliminación del Impuesto PAIS, el gobierno de Javier Milei evalúa nuevas medidas para evitar una fuga de dólares, especialmente en turismo y compras en el extranjero, dado que sin esta barrera, muchos argentinos podrían acceder a dólares a un precio más bajo.

- **Argentina logra récord en exportaciones de aceite y subproductos de girasol tras 18 años.**

En la campaña 2023/24, Argentina procesó 3,2 millones de toneladas de girasol, de las cuales el 70% se destinó al mercado externo, superando el promedio histórico. El incremento de precios (45% desde inicios de año) se debe a una caída en la producción de girasol en Rusia y Ucrania, los principales exportadores mundiales, y a políticas de otros países que priorizan el uso de aceites vegetales para biocombustibles, limitando el saldo exportable global. En este contexto, Argentina ha capitalizado la situación, alcanzando un precio FOB de \$1.140 por tonelada para su aceite de girasol. Hasta octubre, las exportaciones alcanzaron 989.000 toneladas de aceite y 961.800 toneladas de subproductos, cifras récord desde 2006.

- **Gobierno establece nuevo marco para la importación de mercadería a la Argentina.**

Esta medida busca flexibilizar las condiciones de importación, reducir burocracia y fortalecer la competitividad de la industria exportadora. Un aspecto clave es la reforma del régimen de "Reposición de Existencias", que permite a empresas importar temporalmente insumos para procesarlos y luego exportar productos terminados. Para facilitar este proceso, las empresas deberán utilizar el sistema digital "Repostock" dentro de la plataforma VUCEA. Este sistema permitirá a los usuarios gestionar la reposición de insumos importados destinados a exportación, en una cadena de valor de hasta tres empresas. Cada una de estas empresas deberá contar con un Certificado de Tipificación de Importación Temporal (C.T.I.T.) para validar el vínculo entre los insumos y los productos exportados.

- **El Gobierno disolvió el organismo encargado de ejecutar obras de acceso al agua potable.**

La decisión del gobierno de Argentina de disolver el Ente Nacional de Obras Hídricas de Saneamiento (Enohsa), organismo responsable desde 1995 de planificar y ejecutar obras de infraestructura para el acceso al agua potable y el saneamiento en el país. La medida se hizo oficial mediante el decreto 1020/24, firmado por Guillermo Francos y Luis Caputo, y es parte del plan de ajuste impulsado por el presidente Javier Milei. Desde el Ministerio de Economía, se justificó el cierre señalando que el ente se consideraba un "foco de corrupción" y argumentaron que centralizar todas las obras hídricas en un solo organismo facilitaría la gestión, control y transparencia. El gobierno planea transferir las funciones, recursos y personal del Enohsa a la Subsecretaría de Recursos Hídricos, en un intento de evitar duplicidad de funciones y optimizar recursos.

- **Oficial: el Gobierno disolvió el programa Procrear y habilitó las hipotecas divisibles.**

La decisión fue oficializada mediante el Decreto 1018/2024, firmado por el presidente Javier Milei y otros funcionarios, como parte de una estrategia para reducir la intervención estatal en la financiación habitacional, que consideran una función propia del sector bancario privado y público. El decreto también introduce las "hipotecas divisibles", un nuevo mecanismo de financiamiento orientado a proyectos inmobiliarios. Este sistema permite que las propiedades se dividan en unidades hipotecarias más pequeñas, facilitando la creación de conjuntos inmobiliarios y la subdivisión de parcelas. La medida busca estimular el acceso a la vivienda y atraer inversiones privadas al sector. La decisión fue impulsada por una auditoría que señaló problemas en el Procrear, como demoras en la entrega de viviendas, costos adicionales en mantenimiento, y deficiencias en la gestión del fondo fiduciario.

- **La inflación perforó el 3%: en octubre se desaceleró al 2,7% y en el año acumuló un 107%.**

La desaceleración de la inflación en Argentina, en octubre fue del 2,7%, el cual es el nivel más bajo desde noviembre de 2021. Este índice de precios al consumidor (IPC) sorprendió al ubicarse por debajo de las proyecciones oficiales y de diversas consultoras. La reducción se debe en parte a la estabilidad del tipo de cambio, ajustes en la política fiscal, y la caída de algunos precios como los combustibles y verduras. Entre los sectores con menor alza están "Alimentos y bebidas no alcohólicas" (+1,2%) y "Transporte" (+1,2%). En contraste, los sectores con mayores incrementos fueron "Vivienda, agua, electricidad, gas y otros combustibles" (+5,4%) y "Prendas de vestir y calzado" (+4,4%). A nivel geográfico, la inflación varió entre el 2,2% en Cuyo y el 3,2% en la Patagonia, mientras que en el Gran Buenos Aires fue del 2,8.

- **Las acciones treparon hasta 5% mientras que el riesgo país se mantuvo debajo de los 900 puntos.**

El índice S&P Merval cerró al alza, subiendo un 1,2%, impulsado por fuertes subas en acciones energéticas como Central Puerto, Transportadora de Gas del Sur, y Edenor. Esta tendencia también se reflejó en el mercado estadounidense, donde las acciones de empresas argentinas (ADRs) terminaron con ganancias. En el mercado de bonos, algunos títulos avanzaron, especialmente el Bonar 2038 y el Global 2041. Además, el riesgo país, un indicador de la percepción de riesgo de la deuda argentina, se mantuvo por debajo de los 900 puntos, situándose en 850, lo que representa una baja significativa del 55% en lo que va del año y del 13,6% en el último mes.

- **El limón trepó 76,2% en el mes: qué puede seguir pasando con el precio.**

Este incremento está vinculado a una crisis estructural en la citricultura de Tucumán, donde factores como el cambio climático y la falta de floración han reducido considerablemente la producción. Según los productores, de las 50.000 hectáreas de limones en la región, unas 6.000 han sido reemplazadas por cultivos de caña de azúcar, 14.000 están abandonadas, y otras 10.000 podrían seguir el mismo camino. Como resultado, el precio del limón, que estaba en 7.000 pesos, llegó a 25.000 pesos. Ante la falta de oferta local, el precio podría aumentar aún más, y ya se están importando limones de Chile. Se espera que para diciembre o enero se importe de Egipto y España, lo cual podría llevar el precio a 40.000 pesos.

- **Preocupación en las automotrices por la devaluación en Brasil y el impacto en las exportaciones.**

Preocupación de la industria automotriz argentina por la devaluación del real brasileño, que afecta la competitividad de las exportaciones de autos hacia Brasil, el principal socio comercial en el sector. La depreciación de la moneda brasileña hace que los autos argentinos sean más caros en Brasil, mientras que los costos internos en dólares en Argentina siguen subiendo, reduciendo aún más la competitividad. Actualmente, Brasil es el origen del 85% de las importaciones de vehículos nuevos en Argentina. Con la caída del real, se espera un aumento en las importaciones de vehículos y autopartes, lo que puede agravar el déficit comercial automotriz. Las importaciones ya representan el 50% de las ventas y podrían superar el 60% en 2025.

- **El gobierno de Javier Milei recibirá un nuevo préstamo del BID por u\$s1.300 millones.**

Un acuerdo entre el gobierno de Javier Milei y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para recibir un préstamo de 1.300 millones de dólares. Este préstamo está destinado principalmente a financiar el "Programa de Apoyo a la Mejora de la Alfabetización Integral" en Argentina, que busca mejorar la alfabetización en los primeros años de escolaridad y fortalecer la gobernanza educativa. El acuerdo se oficializó mediante el Decreto 1001/2024, que establece una línea de crédito de hasta 1.000 millones de dólares con un plazo de utilización de 12 años. Parte de esta línea incluye un préstamo específico de 300 millones de dólares para el "Programa de Apoyo a la Política Federal de Mejora de la Alfabetización Inicial," con objetivos como mejorar la enseñanza en habilidades lectoras, fortalecer la toma de decisiones basada en datos y mejorar la equidad en la asignación de recursos educativos.

- **Lanzan por primera vez la Black Week Nacional Mayorista para recuperar las ventas.**

Este evento está diseñado para promover las ventas mayoristas, que han sido impactadas negativamente por la recesión y los cambios en el consumo en el país. Más de 150 sucursales mayoristas en todo Argentina participarán, ofreciendo productos de primera necesidad como alimentos, bebidas, perfumería y productos de limpieza. La iniciativa es impulsada por la Cámara Argentina de Distribuidores y Autoservicios Mayoristas (CADAM), con el apoyo de varias industrias que abastecen a los comercios de cercanía, como almacenes y supermercados de barrio. La recesión ha afectado las ventas mayoristas, con consumidores priorizando precios bajos y promociones. Esto ha llevado a los comerciantes a ofrecer cuotas sin interés y a reducir márgenes de rentabilidad para atraer a más compradores. A pesar de este panorama, en las últimas semanas se ha observado una leve recuperación en las ventas.

- **Emmanuel Macron se reunió con empresarios argentinos en busca de incentivar el comercio entre ambos países.**

El encuentro, que tuvo lugar después de la reunión entre Macron y el presidente argentino Javier Milei, también sirvió para inaugurar un consejo presidencial franco-argentino, destinado a promover los negocios y la cooperación entre Argentina y Francia, especialmente en áreas de infraestructura, energía, litio, comercio y tecnología. Durante la charla, los empresarios destacaron la recuperación económica de Argentina tras la recesión del primer semestre, y discutieron los sectores con mayores oportunidades de colaboración con Francia. Macron enfatizó la importancia de fortalecer los lazos comerciales y animó a los empresarios argentinos a vincularse más con Francia, sin enfocarse únicamente en solicitar inversiones. En cuanto a la relación con el Mercosur, Macron mencionó las dificultades con el acuerdo entre la región y la Unión Europea, en particular debido a las preocupaciones de Francia sobre la protección de sus productores agrícolas.

NOTICIAS PROVINCIALES.

- **Mendoza recibe al 15° Congreso Internacional de Terroir.**

Del 18 al 22 de noviembre, el encuentro reunirá a enólogos, investigadores y expertos en viticultura para analizar el futuro de la actividad en el corazón de los Andes. Salida de campo: Los participantes tendrán la oportunidad de recorrer los viñedos de montaña y conocer de cerca los factores que influyen en la singularidad de los vinos mendocinos. Actividades de networking y catas: Las sesiones académicas estarán complementadas por visitas a bodegas, catas de vinos exclusivos y espacios de networking que fortalecerán los lazos de colaboración entre expertos de distintas disciplinas y orígenes.

- **Vitivinicultura extrema: así son los nuevos vinos del viñedo más alto del Valle de Uco.**

Terrazas de los Andes presentó Extremo Malbec, un vino que captura la esencia de la vitivinicultura de altura con uvas provenientes de la Finca El Espinillo ubicada 1650 msnm en la región de Gualtallary. errazas de los Andes lanza al mercado Extremo Malbec, un vino que expresa a la perfección la vitivinicultura de altura con más de 30 años de pasión y dedicación en la búsqueda de vinos finos de montaña. Este lanzamiento forma parte de “The Ascension Journey Experience”, una nueva propuesta que invita a los amantes del vino a explorar la esencia única de los viñedos de gran altitud, donde el cielo y la tierra se encuentran.

- **Aconcagua Energía invertirá US\$ 8 millones en el área Payún Oeste en Malargüe.**

La compañía tendrá la concesión por 25 años. Los trabajos que se realizarán incluyen reactivación de pozos, estudios geológicos avanzados, nuevas perforaciones y saneamiento de pasivos. La compañía tendrá la concesión por 25 años. Los trabajos que se realizarán incluyen reactivación de pozos, estudios geológicos avanzados, nuevas perforaciones y saneamiento de pasivos.

- **La sustentabilidad es un pilar clave para el desarrollo de la industria vitivinícola.**

Bodegas de Argentina realizó este 13 de noviembre la edición 2024 de su Foro de Sustentabilidad vitivinícola . Allí se brindó un panorama de la cadena de valor vitivinícola sustentable. Participaron bodegas, profesionales en la materia y autoridades. La propuesta organizada por Bodegas de Argentina (BdA) y que este 2024 estuvo enfocada en trabajar “Hacia una cadena de valor sustentable”, contó con la participación de 150 personas; entre las que estuvieron referentes de áreas de sustentabilidad de bodegas, especialistas en la materia, comunicadores y autoridades.

- **Foro Valos: empresarios trabajan en poner la tecnología al servicio de las buenas prácticas sostenibles.**

A poco de cumplir 20 años de existencia, el Foro Valos tuvo su encuentro anual en donde se plantearon casos de éxito, desafíos y los beneficios que vienen con la sostenibilidad. El XIX Foro Anual VALOS convocó a importantes referentes de las empresas de Mendoza bajo el lema “Innovando la sostenibilidad: Desafíos de la Revolución 4.0”. El evento planteó logros y desafíos de convertir empresas rentables que impliquen un impacto positivo en el medio ambiente y en la sociedad.

- **Lobesia botrana: comenzó la asistencia a productores del Valle de Uco para el manejo de la plaga.**

El Iscamen inició la distribución de insecticidas específicos para ayudar a los productores en el control de la segunda generación de la polilla de la vid, una plaga que amenaza la producción y calidad de los cultivos. Como en temporadas anteriores, la campaña de control 24/25 se desarrolla en el marco del control integrado de la plaga en grandes áreas. Se hace combinando herramientas en diferentes etapas, que a la fecha ya incluyeron la asistencia de difusores de feromona para implementar la técnica de confusión sexual (TCS) a más 1.800 productores, en aproximadamente 2.000 propiedades de vid de los diversos oasis productivos.

- **Convocan a empresas mendocinas para participar en la mayor feria de alimentos de Medio Oriente, Asia y África.**

ProMendoza invita a pequeñas y medianas empresas locales a participar de Gulfood 2025. La feria se realizará del 17 al 21 de febrero de 2025 en Dubái, Emiratos Árabes Unidos, y la convocatoria en Mendoza está destinada a empresas de alimentos secos, deshidratados, aceite de oliva y miel. Los cupos para participar en la feria son limitados y quienes se inscriban podrán contar con un espacio de trabajo (meeting point) en el que podrán agendar sus propias reuniones. El costo de participación es de dos mil dólares al tipo de cambio oficial Banco Nación. El pasaje, alojamiento y traslados corren por cuenta de la empresa.

- **La cereza argentina ha ido ganando mercados en el mundo.**

Una consultora especializada en mercados de frutas presentó datos sobre cómo fue la campaña 2023/2024 en el hemisferio sur y muestra una leve evolución positiva en Argentina. Topinfo, una consultora especializada en mercados de frutas, elaboró un informe sobre cómo fue la temporada 2023-2024 de cereza en el hemisferio sur. Destaca que, con 430 mil toneladas, se logró un nuevo récord de exportaciones y que Chile mantiene su liderazgo, aportando el 96% del total austral, mientras que China sigue siendo el principal mercado, recibiendo el 88% del producto.

NOTICIAS LOCALES.

- **Entregan viviendas del barrio Uspallata y Tijeras.**

Esta mañana se celebró un momento muy esperado por muchas familias: la entrega de 11 casas del barro Uspallata y Tijeras construidas con un sistema industrializado. Las viviendas, que fueron asignadas a través de una inscripción en la página web del IPV, están diseñadas para maximizar la sustentabilidad y cuentan con características únicas que las hacen destacar. Cada casa tiene aproximadamente 60 metros cuadrados, algunas incluso un poco más grandes, y están equipadas con sistemas de alarma, lo que refleja un compromiso con la seguridad y el bienestar de sus futuros habitantes.

- **Arribaron los aviones de la lucha antigranizo.**

Arribaron al Aeroclub de San Rafael, las aeronaves que tendrán a cargo el sistema de lucha antigranizo en San Rafael y Alvear. Los aviones estarán operativos desde este mismo jueves y hasta el próximo 10 de diciembre cuando entre en acción la empresa que prestará el servicio hasta el final de la temporada. El intendente Omar Félix junto a su par de Alvear, Alejandro Molero, estuvieron presentes al momento del aterrizaje de las aeronaves, en la antesala de la puesta marcha del sistema que ataca las tormentas graniceras.

Agenda Semanal

Lunes 18 de noviembre hasta el viernes 22 de noviembre

Eventos:

18 de noviembre

15 CONGRESOS INTERNACIONAL DEL TERROIR

Hora: 10:00 a 18:00 hs

Lugar: Facultad de Ciencias Agrarias UNCuyo (Luján)

19 de noviembre

DISERTACIÓN DEL ENÓLOGO ITALIANO ROBERTO CIPRESSO

Hora: 19:00 hs

Lugar: Sala Roja de la Nave de la UNCuyo

19 de noviembre

MENDOZA EMPRENDE 2024

Hora: 08:30 hs

Lugar: Complejo Naves de la UNCuyo

19 de noviembre

FORO CIUDADES DEL FUTURO: MENDOZA 2050

Hora: 08:30 a 18:00 hs

Lugar: Hilton Mendoza

20 de noviembre

CAPACITACIÓN: CÓMO EMPRENDER EN LAS INDUSTRIAS CULTURALES Y CREATIVAS

Hora: 15:00 a 18:00 hs

Lugar: Microcine Municipal (9 de Julio 500, Ciudad)

20 de noviembre

CHARLA "NUEVO ESCENARIO FISCAL Y FINANCIERON EN ARGENTINA"

Hora: 19:00 hs

Lugar: Salón de usos múltiples (Padre Vázquez 150, Maipú)

22 de noviembre

PRESENTACIÓN DEL LIBRO "EL EMPRESARIO PYME EN EL DESARROLLO DE ARGENTINA"

Hora: 18:30 hs

Lugar: Hotel Sheraton Mendoza

22 de noviembre

PREMIO FUNC A LA INNOVACIÓN 2024

Hora: 09:00 hs

Lugar: Espacio ARIZU (Godoy Cruz)

Futuros Eventos:

26 de noviembre

DIÁLOGOS REGIONALES DE TRANSICIÓN ENERGÉTICA PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

Modalidad: Virtual

Inscripciones: https://cepal-org.zoom.us/webinar/register/WN_RMuvNJ5ATQOvoM1eJHclTQ#/registration

02 de noviembre

RONDA DE NEGOCIOS ORGANICOS 2024

Modalidad: Virtual

Inscripción: <https://rondaorganicos2024.koyag.com/signinups/formulario-de-inscripcion-de-exportadores/register>

El presente informe es:

- Realizado por: Cargnelutti Martina, Castaño Valentina, Marquez Alex
- Supervisado por: Lic. Walker, Iván

Fuentes de consulta:

<https://www.cesla.com/>

<https://www.americaeconomia.com/>

<https://www.eleconomista.com/>

<http://ecocuyo.com/>

<http://www.losandes.com.ar/>

<https://alvearmendoza.gob.ar/>

<https://vinasfm.com/>

<http://www.unoalvear.com/>

<http://elalveareense.com/>

<https://www.elsol.com.ar/>

<https://viapais.com.ar/mendoza/>

<https://entorno.jornadaonline.com/index.php/category/economia/>

<https://www.inversionycomercio.org.ar/calendario?t=cap>

http://www.uncuyo.edu.ar/ciencia_tecnica_y_posgrado/